

Evo Morales salue l'arrivée du Rallye Dakar en Bolivie



La Paz, 12 janvier. (RHC/PL).- Le président Evo Morales, a salué ce jeudi l'arrivée du Rallye Dakar en Bolivie.

«Le Rallye Dakar est une manière de nous intégrer au monde, d'encourager le sport et d'attirer des touristes » a déclaré le président bolivien peu après l'arrivée des premières voitures en territoire bolivien.

C'est la cinquième fois que cette course extrême et dangereuse prévoit une étape en Bolivie.

Le président Morales s'est dit fier de voir la Bolivie faire partie de la course qui a eu son point de départ à Lima et qui prendra fin en Argentine après avoir franchi le territoire bolivien.

Portant des drapeaux tricolores et des whipalás, l'étendard des peuples andins, des centaines de personnes ont accueilli les pilotes à proximité de la frontière avec le Pérou.

«C'est une fête sportive » a signalé le président bolivien qui a fait remarquer que le passage du Rallye par trois pays sud-américains permettra l'intégration et la connaissance des peuples et de leurs cultures.



Radio Habana Cuba